



Estimadas familias,

Pasados dos días de la suspensión de las clases por parte de la Comunidad de Madrid y las autoridades sanitarias, nos ponemos en contacto con ustedes para recordarles que esta suspensión no significa que estamos en un periodo vacacional y que todos los alumnos del Centro tienen actividades, trabajos o tareas que realizar.

Hacemos este llamamiento a las familias y a los propios alumnos para que cumplan con sus responsabilidades académicas e intenten que esta situación excepcional interfiera lo menos posible en el desarrollo del curso.

Por otra parte, también queremos recordarles que si hubiera un caso de contagio por coronavirus en nuestra comunidad educativa, tienen que comunicarlo al Centro y a su vez nosotros tendríamos que ponernos en contacto con la Comunidad de Madrid y los Servicios de Salud. En caso de que tengan alguna pregunta no duden en consultar por medio del correo electrónico al Equipo Directivo, tutores o profesores.

Muchas gracias.

Reciban un saludo cordial.